



6 Pièces

1091 m<sup>2</sup>

Réf. 339

3 300 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Construction d'une surface donnée d'environ 205 m2 - Terrain de 1091 m2 - 5 Chambres - 3 Salles de douche + 2 Salles de bains + Garage. Jolie villa aux influences néo-coloniales, située à quelques pas du village de Saint-Tropez avec accès pédestre jusqu'à la plage de la Bouillabaisse. Exposition Nord-Sud. Villa vendue meublée. La propriété se compose comme suit : une entrée donnant sur un large séjour avec cheminée, TV, bureau, espace relaxation et cuisine équipée très lumineuse. Baies vitrées à galandage permettant de prolonger l'espace intérieur vers l'extérieur. Au même niveau, l'on retrouve une ...

Construction of a given surface area of approximately 205 m2 - Land of 1091 m2 - 5 Bedrooms - 3 Shower rooms + 2 Bathrooms + Garage. Pretty villa with neo-colonial influences, located a few steps from the village of Saint-Tropez with pedestrian access to Bouillabaisse beach. North-South exposure. Villa sold furnished. The property is composed as follows: an entrance opening onto a large living room with fireplace, TV, desk, relaxation area and very bright equipped kitchen. Bay windows with pocket allowing the interior space to be extended to the outside. On the same level, there is a fully ...

## L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

